

Jokowi: Selamat Hari Buruh, Setiap Pekerja adalah Pahlawan

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengucapkan selamat Hari Buruh Internasional yang jatuh pada 1 Mei 2024. Ucapan itu disampaikan lewat unggahan di akun media sosial X resminya @jokowi.

Dalam unggahannya, Kepala Negara menyebut bahwa setiap pekerja merupakan pahlawan yang menjaga roda ekonomi terus berputar. Ia pun mengajak semua pihak meneruskan semangat juang para buruh untuk mencapai kesejahteraan sosial.

"Setiap pekerja adalah pahlawan sehari-hari yang menjaga roda perekonomian terus berputar. Mari kita teruskan semangat juang para buruh untuk mencapai keadilan dan kesejahteraan bersama. Selamat Hari Buruh Internasional," tulis Jokowi.

Setiap pekerja adalah pahlawan sehari-hari yang menjaga roda perekonomian terus berputar. Mari kita teruskan semangat juang para buruh untuk mencapai keadilan dan kesejahteraan bersama. Selamat Hari Buruh Internasional. pic.twitter.com/CWqys-wRDib — Joko Widodo (@jokowi) May 1, 2024.

Unggahan tersebut juga dilengkapi dengan ilustrasi kegiatan para pekerja di berbagai bidang, mulai dari buruh tani, buruh industri, pekerja konstruksi, barista kopi, porter stasiun, hingga pekerja start-up. Ada pula ilustrasi yang menggambarkan Presiden Jokowi sedang naik KRL berdesakan bersama para pekerja.

Tak ketinggalan ada gambar kucing oren yang sering muncul di setiap ilustrasi yang diunggah Presiden.

Sekitar 50.000 buruh yang berasal dari Jakarta, Bogor, Depok, Tangerang, dan Bekasi (Jabodetabek), turun melakukan aksi di sekitar Istana Negara, Jakarta, Rabu (1/5).

Presiden Konfederasi Serikat Pekerja Indonesia (KSPI) Said Iqbal mengatakan, puluhan ribu buruh akan menggelar aksi di sekitar Istana Negara mulai pukul 09.30 WIB sampai 12.30 WIB. Sementara itu, saat ini Presiden Jokowi diketahui sedang berada di Nusa Tenggara Barat (NTB) dalam rangka kunjungan kerja. • han

KKB Keni Tipagau Kembali Berulah, Bakar Gedung SD Inpres di Intan Jaya

INTAN JAYA (IM) - Kelompok kriminal bersenjata (KKB) berulah lagi. Kali ini KKB wilayah Homeyo membakar gedung sekolah dasar negeri (SDN) Inpres Pogapa, Distrik Homeyo, Kabupaten Intan Jaya pada Rabu (1/5) sekitar pukul 08.00 WIB.

Sebelumnya, Selasa (30/4), KKB menyerang Mapolsek Homeyo yang mengakibatkan seorang warga sipil tewas. Korban bernama Alexander Parapak (20) berasal dari Toraja.

Kasatgas Humas Ops Damai Cartenz-2024, AKBP Bayu Suseno dalam keterangannya mengatakan, pembakaran gedung SDN Inpres Pogapa dilakukan oleh KKB wilayah Homeyo. Mereka membakar bangunan sekolah itu sambil melepaskan tembakan dengan senjata api laras panjang.

Lokasi pembakaran

bangunan SDN Inpres Pogapa tidak jauh dari Mapolsek Homeyo, hanya berjarak kurang lebih 50 meter sehingga saat ini aparat keamanan masih berjaga-jaga.

Lebih lanjut Kasatgas Humas mengatakan, berdasarkan laporan dari masyarakat, KKB Homeyo Intan Jaya yang melakukan aksi penyerangan ke Mapolsek Homeyo pada 30 April 2024 kemarin dan pembakaran gedung bangunan SDN Inpres Pogapa dilakukan oleh kelompok Keni Tipagau dari Kodap VIII Kemabu, pimpinan Unidius Kogoya dan Aibon Kogoya.

Pihaknya sangat mengharapkan dukungan dari masyarakat untuk berperan serta dalam menjaga kamtibmas di wilayah Distrik Homeyo dari ancaman KKB, sehingga tercipta kedamaian di tengah-tengah masyarakat. • mei

Update Gempa M6,5 di Garut: 45 Rumah Warga Bogor Rusak

BOGOR (IM) - Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Bogor kembali mencatat penambahan dampak kerusakan akibat gempa 6,5 Magnitudo yang terjadi di wilayah Garut beberapa waktu lalu. Sebelumnya, tercatat 16 rumah warga terdampak dan kini bertambah 29 rumah.

"Sementara jumlah dampak kerusakan gempa Garut di Kabupaten Bogor jadi 45 rumah," kata Kabid Kedaruratan dan Logistik BPBD Kabupaten Bogor M. Adam dalam keterangannya, Rabu (1/5).

Adam pun merinci penambahan data bangunan yang dampak tersebut yakni dari wilayah Kecamatan Caringin dan Kecamatan Megamendung. Untuk Kecamatan Caringin bertambah 19 rumah dan Kecamatan Megamendung 10 rumah.

"Di Caringin terdapat 1 KK dengan 6 jiwa yang mengungsi karena rumah rusak sedang," tuturnya.

Sebelumnya, keterangan Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG), gempa terjadi pukul 23.29 WIB, Sabtu (27/4/2024). Koordinat gempa 8.42 Lintang Selatan dan 107.26 Bujur Timur.

"Mag:6.5, 27-Apr-24 23:29:47 WIB, Lok:8.42 LS,107.26 BT (151 km BaratDaya KAB-GARUT-JABAR), Kedlmn:10 Km). Tidak berpotensi Tsunami," tulis BMKG yang dilihat MNC Portal Indonesia.

Adapun titik atau pusat dari gempa tersebut berada di 151 kilometer Barat Daya Kabupaten Garut, Jawa Barat dengan kedalaman 10 kilometer. • mei

Infiniti Office
Arcade Business Center 6th Floor Unit 6-03,
Jl. Pantan Indah Utara 2 Kav. C1, PIK Penjaringan,
Jakarta Utara - 14460
Jakarta, 29 April 2024
Direksi
PT. UNITY SUKSES GLOBAL

Memenuhi ketentuan dalam UU No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan kepada pihak manapun yang berkepentingan bahwa seluruh pemegang saham PT ANATA TEHNIK SEJAHTERA, berkedudukan di Kabupaten Bogor ("Perseroan"), akan melaksanakan penjualan atas seluruh sahamnya.

Bagi pihak manapun yang memiliki tagihan terhadap Perseroan atau keberatan terhadap penjualan seluruh saham tersebut, mohon segera dapat menyampaikannya secara tertulis disertai dengan bukti-bukti yang sah dalam jangka waktu 30 (tiga puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini, ke alamat Kp. Rawa Bogo - Kabupaten Bogor.

Terima kasih atas perhatiannya.
Direksi
PT ANATA TEHNIK SEJAHTERA

Memenuhi ketentuan dalam UU No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan kepada pihak manapun yang berkepentingan bahwa seluruh pemegang saham PT TRIGUNA MITRA KONSULINDO, berkedudukan di Kabupaten Tangerang ("Perseroan"), akan melaksanakan penjualan atas seluruh sahamnya.

Bagi pihak manapun yang memiliki tagihan terhadap Perseroan atau keberatan terhadap penjualan seluruh saham tersebut, mohon segera dapat menyampaikannya secara tertulis disertai dengan bukti-bukti yang sah dalam jangka waktu 30 (tiga puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini, ke alamat :
Bispoint Boulevard Blok R5-29
Kabupaten Tangerang
Terima kasih atas perhatiannya.
Direksi
PT TRIGUNA MITRA KONSULINDO

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



PERTEMUAN SOM-MLAT DI BALI

Dirjen Administrasi Hukum Umum Kemenkumham Cahyo R. Muzhar (kiri) didampingi Plt Direktur Otoritas Pusat dan Hukum Internasional Andry Indrady (tengah) dan Kakanwil Kemenkumham Bali Pramella Yunidar Pasaribu (kanan) menyampaikan keterangan saat konferensi pers kegiatan the 3rd Senior Officials' Meeting of the Central Authorities on Mutual Legal Assistance in Criminal Matters (SOM-MLAT) di Jimbaran, Badung, Selasa (30/4). Pertemuan itu diselenggarakan untuk meningkatkan upaya dan kapasitas dalam memerangi kejahatan lintas negara di wilayah ASEAN melalui kerja sama timbal balik dalam masalah pidana.

Menarik Diaspora Kembali ke RI Tak Cukup Hanya Ditawari Kewarganegaraan Ganda

Jika ingin diaspora kembali ke Tanah Air maka ekosistem bekerja di Tanah Air harus dibenahi, di mana keahlian seseorang dihargai secara profesional.

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi (Menkomarves) Luhut Binsar Pandjaitan menawarkan kewarganegaraan ganda untuk diaspora Indonesia bertalenta. Dia juga meminta ekosistem bekerja di Tanah Air perlu dibenahi betul. Dia juga meminta birokrasi yang mendukung kenyamanan bekerja di Indonesia harus dievaluasi.

"Kita mengharapkan suatu lingkungan kerja di mana keahlian atau ilmu kita bisa dihargai secara profesional. Pekerjaan yang mampu

menjadi tempat bertumbuh, mengembangkan diri, ilmu, dan tentu saja dengan timbal balik yang sepadan," ucapnya.

Sebelumnya, Menkomarves Luhut Binsar Pandjaitan menawarkan kewarganegaraan ganda untuk diaspora Indonesia bertalenta. Dia juga meminta ekosistem bekerja di Tanah Air perlu dibenahi betul. Dia juga meminta birokrasi yang mendukung kenyamanan bekerja di Indonesia harus dievaluasi.

"Kita mengharapkan suatu lingkungan kerja di mana keahlian atau ilmu kita bisa dihargai secara profesional. Pekerjaan yang mampu

menjadi tempat bertumbuh, mengembangkan diri, ilmu, dan tentu saja dengan timbal balik yang sepadan," ucapnya.

Sebelumnya, Menkomarves Luhut Binsar Pandjaitan menawarkan kewarganegaraan ganda untuk diaspora Indonesia bertalenta. Dia juga meminta ekosistem bekerja di Tanah Air perlu dibenahi betul. Dia juga meminta birokrasi yang mendukung kenyamanan bekerja di Indonesia harus dievaluasi.

Hal ini disampaikan Luhut dari mimbar pidato pembukaan acara Microsoft Build: AI Day di JCC, Jakarta, Selasa (30/4) lalu.

Dilansir Associated Press di kanal YouTubanya, awalnya Luhut menjelaskan bahwa pada 2029 nanti, Indonesia bakal punya hampir 3.000 anak muda yang siap untuk bekerja sebagai

pengembang perangkat lunak (*software developer*). Indonesia tidak akan kekurangan sumber daya manusia untuk mengerjakan perkara software.

"Namun demikian, kami juga mengundang diaspora Indonesia untuk kami berikan juga segera kepada mereka: kewarganegaraan ganda. Jadi mungkin mereka sudah jadi warga negara Amerika (Serikat), tapi mereka memenuhi syarat untuk mendapatkan kewarganegaraan negara Indonesia," kata Luhut dalam bahasa Inggris.

Cara ini bakal berdampak besar untuk ekonomi Indonesia. Juga, cara tersebut dapat membawa sumber daya manusia dengan kemampuan yang mumpuni kembali ke Indonesia.

Sebagaimana diketahui bahwa Microsoft berkomit-

men akan berinvestasi USD 1,7 miliar atau sekitar Rp 27,6 triliun di Indonesia. Dana ini difokuskan untuk pembangunan infrastruktur cloud dan kecerdasan buatan (*artificial intelligence/AI*) untuk empat tahun ke depan.

"Saya pikir jika Anda (Microsoft) berinvestasi di Indonesia, Anda tidak akan menyesal. Saya berjanji. Sebab, semua insentif yang bisa anda dapat di mana saja, bisa anda dapatkan di sini," kata Luhut.

Indonesia akan mengakomodasi investasi Microsoft. Luhut berjanji tidak akan mempersulit investasi Microsoft di Indonesia.

"Ada banyak sekali orang bagus di Indonesia. Jadi jangan ragu untuk berinvestasi di Indonesia dikarenakan masalah sumber daya manusia," kata Luhut. • han

Keluarga Besar PKS Diminta Tidak Terprovokasi Atas Penolakan Partai Gelora

JAKARTA (IM) - Ketua Fraksi Partai Keadilan Sejahtera (PKS) DPR Jazuli Juwaini angkat bicara terkait Partai Gelora yang menolak PKS bergabung ke pemerintahan Prabowo-Subianto-Gibran Rakabuming Raka. Jazuli meminta keluarga besar PKS tidak sampai terprovokasi.

"Kepada seluruh keluarga besar PKS, jangan terprovokasi oleh siapa pun, termasuk oleh pengamat. Tetap tenang serta santai saja," ujar Jazuli saat ditanya wartawan, Rabu (1/5).

Jazuli menegaskan, yang menentukan PKS menjadi oposisi atau masuk ke pemerintahan Prabowo-Gibran adalah Majelis Syuro dan DPTP PKS. Ia mengatakan, yang menentukan arah politik PKS bukanlah Partai Gelora ataupun partai lainnya.

"Apa pun keputusan yang diambil, PKS akan tetap membangun komunikasi dengan Pak Prabowo sebagai presiden terpilih, baik berkoalisi mau-

pun beroposisi," ucapnya.

"Termasuk akan tetap berkomunikasi dengan parpol-parpol lain yang lolos dan masuk parlemen apa pun positioning PKS (baik oposisi maupun koalisi)," kata Jazuli.

Sebelumnya, Sekretaris Jenderal (Sekjen) Partai Gelora, Mahfuz Sidik, tak ingin Partai Keadilan Sejahtera (PKS) bergabung dalam gerbong presiden dan wakil presiden terpilih Prabowo Subianto dan Gibran Rakabuming Raka. Ia menganggap PKS selama ini telah menunjukkan sikap politik dan ideologi yang berbeda dengan dua figur itu.

"Pak Prabowo juga berulang-ulang menekankan keberlanjutan pembangunan agar capaian-capaian yang ada tidak berhenti lalu mulai dari nol lagi," ujar Mahfuz pada wartawan, Senin (29/4).

Sementara PKS juga terbuka menolak program strategis Presiden Joko Widodo, seperti IKN," ucapnya. Mah-

fuz Sidik, kemudian menyebutkan, dalam Pemilu 2024, PKS bahkan berjanji untuk membuat Jakarta tetap menjadi ibu kota. Hal ini menjadi salah satu contoh PKS bertolak belakang dengan Prabowo-Gibran, maupun Jokowi.

Tak hanya itu, ia menuturkan, PKS sempat menolak dicalonkannya Gibran sebagai pendamping Prabowo pada Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024.

"PKS pula yang sangat keras menolak Gibran dengan alasan anak haram konstitusi. Pikiran di balik ini adalah ketidaktaklauan PKS menerima rekonsiliasi antara Jokowi dan Prabowo," katanya.

Mahfuz pun menganggap keputusan Prabowo bergabung dalam pemerintahan Jokowi setelah Pilpres 2019 dianggap sebagai pengkhianatan oleh pendukung PKS. Oleh karena itu, ia meminta PKS tak berharap diajak Prabowo untuk bergabung ke dalam pemerintahannya ke depan. • mei

Menparekraf Ikut Mengkaji Pemblokiran "Game Online" Mengandung Kekerasan

JAKARTA (IM) - Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif sekaligus Ketua Pelaksana Harian Percepatan Pengembangan Industri Gim Nasional, Sandiaga Uno mengatakan, pemerintah sedang mengkaji rekomendasi pemblokiran gim daring yang mengandung unsur kekerasan.

Sandiaga menyebut bahwa pihaknya sudah berkoordinasi dengan Kementerian Komunikasi dan Informatika dalam pengkajian ini.

"Kami sedang menyiapkan beberapa langkah kroscek dan review. Saya juga sudah berkoordinasi dengan Kemenkominfo yang memiliki kewenangan," kata Sandiaga Uno, dilansir Antara, Rabu (1/5).

Jika hasil peninjauan gim daring, terdapat hal yang membahayakan bagi anak-anak, maka kementerian/lembaga dengan tegas akan memberikan tindakan.

"Seandainya hasil *review* beberapa hari ke depan ini dan terkonfirmasi oleh Pak Menkominfo sebagai hal yang berbahaya bagi anak-anak kita, maka pemerintah akan tegas untuk merekomendasikan agar gim yang bisa membahayakan bangsa, anak-anak kita, harus ditindak," katanya.

Pemblokiran "Game Online" mengandung unsur kekerasan juga didukung penuh oleh Lembaga Perlindungan Anak Indonesia (LPAI). Sebab dikhawatirkan efek kekerasan terhadap anak-anak yang mengakses gim daring tersebut.

"Sedari awal LPAI menaruh perhatian yang serius terkait isu ini (gim daring mengandung unsur kekerasan). Kami meminta pemerintah segera mengambil sikap," kata Ketua LPAI Seto Mulyadi.

Pria yang akrab disapa Kak Seto ini berpendapat, pemblokiran gim-gim yang mengandung kekerasan

merupakan bagian dari upaya pemenuhan hak anak.

"Hak anak untuk tumbuh dan berkembang (tanpa adanya pengaruh kekerasan)," kata Seto Mulyadi atau yang akrab disapa Kak Seto.

Dia prihatin dengan semakin masifnya gim-gim daring yang mengandung kekerasan, terlebih adanya laporan kasus kekerasan anak yang pengaruhnya dari konten-konten dalam gim daring tersebut.

Dirjen Informasi dan Komunikasi Publik Kemenkominfo Usman Kansong sebelumnya mengatakan, unsur kekerasan boleh ditampilkan di *game* yang memiliki rating 18 tahun ke atas, tapi ada syaratnya.

"Dengan catatan sebatas kekerasan berupa animasi dan tidak boleh ditampilkan bertubi-tubi, ada unsur amarah, disertai rasa benci atau penggunaan senjata," jelas Usman dalam keterangan tertulis yang diterima wartawan, Kamis (18/4) lalu.

Namun pada kenyataannya di masyarakat masih ditemukan kasus anak bermain game yang tak sesuai dengan batasan umurnya. Kemenkominfo mencontohkan salah satu judul game online battle royale populer yang disebut banyak dimainkan anak kecil dan memiliki rating usia 12 tahun ke atas.

Gameplay *game* tersebut melibatkan kegiatan baku tembak dengan senjata api. Padahal, menurut aturan, game usia 18 tahun ke atas pun tidak boleh mempromosikan kekerasan, apalagi senjata.

Melalui keterangannya, pihak Kemenkominfo pun menegaskan bahwa penerbit game yang masih bandel dan tak menaati aturan klasifikasi umur pemain sebagaimana terutang dalam Permen Kominfo Nomor 2 Tahun 2024 dapat dijatuhi sanksi. • han



KRI-881 DISTRIBUSIKAN LOGISTIK KE TAGULANDANG

Sejumlah personel TNI Angkatan Laut menyusup logistik untuk didistribusikan ke Tagulandang menggunakan KRI Kapak-881 di Dermaga Satrol Utama TNI Angkatan Laut (Lantamal) VIII Bitung, Sulawesi Utara, Rabu (1/5). KRI Kakap-881 dikerahkan untuk mengevakuasi warga terdampak erupsi Gunung Ruang dan mendistribusikan sebanyak 110 macam logistik untuk warga terdampak yang membutuhkan di Tagulandang Kabupaten Kepulauan Sitaro, Sulawesi Utara.